

えがったなめ

♥名前の由来は何ですか？

リヒト (Licht) は、ドイツ語で「光」という意味です。明るく元気な子に育てほしい、まわりを明るく照らす存在になってほしいという想いを込めました。

♥舟形町での育児はどうですか？

産後ママのための定期相談では、不安なことや心配なことを保健師さんや助産師さんに相談したり、子ども同士同い年のお母さんたちと会って話す機会にもなり、とてもありがたかったです。

♥舟形町のいいところ・改善してほしいところは？

チャイルドランドには、幼い子でも楽しく遊べる遊具があり、十二河原の噴水も暑い日にはとても気持ちいいようで子ども達も大好きです。育休中は、よく支援センターも利用していました。上の子がよく「支援センターに行きたい！」と言うので、休日も開放してもらえれば嬉しいな…と思います。

♥舟形町に望むことはありますか？

赤ちゃんのおむつやミルク、非常時のストックにもなるベビーフード、日用品や薬などをもっと近くで買えればな…と思うことがあるので、ドラッグストアがあるととても助かります…！

【お願い】「えがったなめ」に出てみませんか。

舟形町に嫁いでこられたお嫁さん・お婿さん、その他「えがったなめ」に出てみたい方を募集します。

(連絡先) 舟形町役場議会事務局 ☎32-0030 (直通)



今回は、沖ノ原の

松田至朗さん・瑞穂さんの

お子さんの理音くん(1歳0か月)

です。皆さんよろしくお祈りします。

声

皆さんの声を掲載する欄です。議会に対するご意見・ご要望等、どうぞお気軽にお寄せくださるようお願いしています。

私は、社会福祉法人舟和会に勤めさせていただいておりますが、私共の施設・障がい者支援施設光生園・特別養護老人ホームえんじゅ荘・地域密着型介護老人福祉施設ほなみのいずれかの利用者さんも次々におそってくる、コロナ禍のためにいつも心待ちにしている家族、親戚、友人との面会もままならず、買い物などの外出も極端に制限され、それに施設内での行事も縮小され、寂しく心細い思いの日々を得ない状況になっているのです。

私たちはそんな利用者さんの気持ちを思いながら、出来る限りの明るさと元気を保てるような気を配り、接しておりますが、家族や親戚の方のようにはいきません。早くコロナ禍が終息し、各施設に多くの方が訪れるようになり、以前のように、利用者さんに明るさと笑顔が戻ってくる事を願っています。



伊藤 貴大さん (幅)

(議会より)

職員の皆さんの利用者さんへの温かい対応が伝わってきます。引き続き議会として福祉支援を提案してまいります。

編集後記

新型コロナウイルスの第7波が高止まりではありますが、ようやく終息の兆しにむかってきた様に感じられ、安堵される事と思います。

ロシアのウクライナ侵攻が終わりの見えない状況も大変心配される事です。一日も早い終戦を願います。

議会だよりは少しずつ改革し、町民の皆さんに読んでもらえる紙面づくりに努めてまいります。

(小国 浩文 記)



発行責任者

- | | |
|-----------|-------|
| 議長 | 八 欽 太 |
| 議会広報常任委員会 | |
| 委員長 | 小国 浩文 |
| 副委員長 | 石山 和春 |
| 委員 | 伊藤 欽一 |
| 委員 | 荒澤 広光 |
| 委員 | 叶内 昌樹 |